

Elogia Secretario de Estado norteamericano avances de Colombia en el proceso de paz



Bogotá, 20 jul (RHC) El Secretario de Estado norteamericano, John Kerry, elogió los avances de Colombia en la búsqueda de la paz y reiteró el apoyo de su gobierno a esas gestiones.

Luego de enviar una felicitación por el aniversario 206 del Grito de Independencia de Colombia, ratificó Kerry el apoyo de Estados Unidos a la nación sudamericana en la etapa postbélica venidera luego de la firma del llamado Acuerdo Final con las insurgentes FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo involucrada en el conflicto interno armado.

El jefe de la diplomacia estadounidense resaltó los pactos firmados por representantes gubernamentales colombianos y de las FARC-EP en los diálogos en La Habana sobre temas de reforma rural integral, participación política, combate contra el tráfico ilícito de drogas, víctimas, cese el fuego bilateral y dejación de armas o desarme.

También aseguró que los colombianos pueden celebrar los logros significativos en esas gestiones para conseguir una paz justa y duradera ante la prolongada contienda que ha dejado cerca de 300 000 muertos, casi siete millones de desplazados de sus lugares de origen y al menos 45 000 desaparecidos.

Mientras el presidente venezolano, Nicolás Maduro, destacó la importancia de la paz en Colombia en un mensaje de felicitación enviado a la nación vecina por el aniversario 206 de su Independencia.

Este nuevo aniversario de la independencia está acompasado con la esperanza de la paz verdadera para el pueblo de esta hermana nación, agregó el texto publicado por la Cancillería.

Más adelante reafirma el compromiso del gobierno socialista con el diálogo entre las fuerzas contendientes en aquel país, que el mes pasado acordaron deponer las armas y dar fin a más de 50 años de confrontación armada.

En esta fecha rendimos homenaje al espíritu libertador de grandes hombres como Francisco José de Caldas y Antonio Nariño, quienes levantaron su voz frente a la opresión para guiar los primeros pasos de una gesta independentista que marcó el futuro de muchas generaciones, agrega el texto.

Tanto los gobiernos de Hugo Chávez (1999-2013) como de Nicolás Maduro acompañaron las conversaciones de paz entre Bogotá y la Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), hasta llegar al histórico acuerdo de La Habana este año.

Actualmente Colombia enfrenta un debate a nivel nacional que culminará con una consulta popular en la que los ciudadanos, haciendo uso del poder que les confiere la Constitución, refrendarán el pacto entre ambos bandos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100558-elogia-secretario-de-estado-norteamericano-avances-de-colombia-en-el-proceso-de-paz>



Radio Habana Cuba